

Liebe Eltern!

Kaum ist Sankt Martin vorbei, geht es schon mit großen Schritten direkt auf den Advent zu. Die Kinder freuen sich auf den Adventskranz, ihren Adventskalender, gemütliche Stunden bei Kerzenschein, viele Leckereien und – vielleicht sogar schneller als erwartet – Spielen und Toben im Schnee. Auch für unsere Einrichtung bringt die Adventszeit aufregende Ereignisse mit sich:



Der Weihnachtsmarkt ist schon lange Thema bei uns, wir werden dieses Jahr eine Verkaufsbude auf dem Kalchreuther Weihnachtsmarkt am 2. Advent (5. Dezember) haben.

An dieser Stelle schon einmal ein herzliches Dankeschön an alle, die sich schon bei den Abenden und Nachmittagen oder auch zu Hause eingebracht haben – es sind wirklich schon tolle Sachen entstanden.

Es gibt aber auch noch jede Menge zu tun. – Bitte werfen Sie doch noch einmal einen Blick auf die Termine, die im Flur ausgehängt sind, es wäre schön, wenn sich jede Familie beteiligen würde. Wir brauchen jede helfende Hand, um gemeinsam einen guten Gewinn für unsere Einrichtung zu erreichen. Für neue Eltern ist dies sicherlich auch eine gute Gelegenheit, andere Eltern in entspannter Atmosphäre kennen zu lernen. Vielleicht ist ja doch ein Abend / Nachmittag für Sie dabei? – Wir würden uns freuen!



Am zweiten Adventssonntag (5. Dezember) gestalten wir auch gemeinsam einen Familiengottesdienst um 9.30 Uhr in der Andreas-Kirche. Zusammen mit den Kindern wollen wir ein einfaches Rollenspiel zeigen, bei dem jeder dabei sein kann. Der Gottesdienst wurde von uns speziell auf die Kinder unserer Einrichtung zugeschnitten, uns wäre also wichtig, dass auch möglichst viele Kinder kommen können. Wir freuen uns auf Sie und Ihre Kinder.

Bitte tragen Sie sich in die Liste an Ihrer Pinnwand ein, ob Sie kommen. – Dort finden Sie auch noch nähere Infos zum Gottesdienst.

Nach dem Gottesdienst wird dann der Markt feierlich eröffnet, Sie können unsere Verkaufsbude bewundern und vielleicht sogar das ein oder andere Kunstwerk erstehen. Unser Elternbeirat wird für das leibliche Wohl sorgen durch den Ausschank von kostenlosem Kinderpunsch und den Verkauf von selbstgebackenem Stollen und einer hochprozentigen Überraschung für die Erwachsenen. – Mehr wird noch nicht verraten.



Am 6. Dezember kommt der Nikolaus zu uns in den Kindergarten, er wird natürlich für jedes Kind ein kleines Geschenk dabei haben. Wir sind schon sehr gespannt, ob er dieses Jahr auch wieder so gut informiert ist wie in den letzten Jahren.



In den letzten Jahren fuhren unsere Maxi-Kinder immer zum Plätzchenbacken in die Großbäckerei Wiehgartner nach Brand. Leider muss diese Aktion heuer ausfallen, weil in der Bäckerei umgebaut wird.



Dafür werden unsere Maxis in diesem Jahr unter die Schauspieler gehen und gemeinsam ein kleines Krippenspiel entwickeln, das sie den Kleineren am letzten Kindergarten tag (23.12.) vor den Ferien zeigen werden.

Die Weihnachtsfeiern für die Gruppen und das Theaterstück finden am Vormittag statt. Nachdem der Chor bereits einige Male ausfallen musste, wird er an diesem Tag angeboten – allerdings ausnahmsweise etwas früher – von 14.00 bis 14.45 Uhr.

Bitte denken Sie außerdem daran, dass wir am 23. Dezember NUR bis 16.00 Uhr geöffnet, bevor wir uns in die Weihnachtsferien verabschieden.

Wir starten wieder am Montag, den 10. Januar 2011 zu den gewohnten Öffnungszeiten und hoffen, dass wir uns alle gesund und fröhlich wieder sehen.

Wichtige Termin-Vorschau:

17./18.1.2011

Anmeldetage (Nachmittag)

4.4.2011

geschlossen wegen Team-Fortbildung (Infos folgen Anfang des Jahres)

Wir grüßen Sie sehr herzlich, Ihr  -Team